

Medienmitteilung mit Sperrfrist bis 23.8.15, 16.30 Uhr

Churer Fest: rund 90'000 feiern bei schönem Wetter friedliches Stadtfest

Der Wettergott wurde mit vielen Gebeten gnädig gestimmt. Und so feierten die Besucher bei Sonnenschein und angenehmen Temperaturen ein friedliches Stadtfest. Die Stadtpolizei blickt auf ein friedliches Fest zurück.

Auf 32 Festplätzen sorgten rund 60 Vereine mit Kulinarik und Musik aus aller Welt für ein abwechslungsreiches Programm. Höhepunkte des diesjährigen Churer Festes waren die Bündner Newcomer-Bands unplugged in der Unter- und Obergasse, das Kulturfestival auf dem Hegisplatz, Radio Südostschweiz und das 30. Alpenbarttreffen auf dem Ochsenplatz, Wilder Westen und Copacabana in der Grabenstrasse, Beachvolleyball und Beachtennis auf dem Arcas, Openairfeeling im Stadtgarten, Kinderparadies auf dem Postplatz, Churer Wochenmarkt am Samstag sowie der Festgottesdienst am Sonntag.

Ein herzliches Dankeschön

Das Churer Fest binde viele Ressourcen bei den Vorbereitungen über das ganze Jahr aber vor allem auch bei der Durchführung des Festes. Unzählige freiwillige Arbeitsstunden werden geleistet. All dies sei in der heutigen Zeit keine Selbstverständlichkeit mehr, erklärt die OK Präsidentin Andrea Thür-Suter. Umso mehr möchte sie sich im Namen des gesamten OK Churer Festes an dieser Stelle bei den mitwirkenden Vereinen, den vielen freiwilligen Helfern aber auch bei den verschiedenen Dienststellen der Stadt Chur bedanken. Nur dank deren Engagement ist das Churer Fest jedes Jahr von Neuem ein grosser Erfolg.

Positive Bilanz der Stadtpolizei Chur

Die Stadtpolizei verzeichnete übers ganze Wochenende 31 (42) Einsätze. In direktem Zusammenhang mit dem Stadtfest waren 20 (28) polizeiliche Interventionen erforderlich. Diese betrafen Tötlichkeiten, Hilfeleistungen und Verstösse gegen das Polizeigesetz der Stadt Chur.

Die Rettung Chur, welche in Zusammenarbeit mit dem Samariterverein Chur die Sanitätsposten betreute, behandelte insgesamt 72 (38) Personen, wovon sechs sich in Spitalpflege begeben mussten.

„Spass mit Mass“ wieder erfolgreich

In Zusammenarbeit mit den Sozialen Diensten Chur hat das OK Churer Fest die Präventionsaktion „Spass mit Mass“ weitergeführt. Das Ziel, zu einem massvollen, dafür aber genussvollen Alkoholkonsum anzuregen und insbesondere dem Jugendschutz Rechnung zu tragen, wurde erreicht. Die Zahl der abgegebenen Kontrollbänder war in etwa gleich wie im Vorjahr (21'000). Neben der Bändeli-Abgabe wurde von den Sozialen Diensten der Stadt Chur in diesem Jahr umfangreiche Testkäufe bei den Vereinen aber auch bei den umliegenden Gastwirtschaften sowie Detailhändler durchgeführt. Die Durchfallquote lag bei 30 Prozent.

Finanzierung nur dank Sponsoren

OK-Präsidentin Andrea Thür betonte, dass ein Grossanlass wie das Churer Fest nur dank der grosszügigen Unterstützung der Stadt Chur und der IBC Energie Wasser Chur sowie den Sponsoren möglich sei. In diesem Jahr unterstützen folgende Sponsoren das Churer Fest:

- Hauptsponsoren: Heineken Switzerland mit der Marke Calanda, Ring Garage AG Chur und Schweizerische Mobiliar Versicherungsgesellschaft
- Co-Sponsoren: skipp, Raiffeisen Bündner Rheintal, Willi Haustechnik AG Allegra Passugger Mineralquellen AG
- Medienpartner: Somedia
- Partner: FHP Bauingenieure AG und MATA Treuhand AG
- Churer Bürgergemeinde als Platzsponsor des Stadtgartens "ParkLive" und Von Salis AG als Weinlieferant des Eröffnungsanlasses

OK Churer Fest

Andrea Thür-Suter, OK Präsidentin

Telefon +41 (0)79 477 66 90

Mail: andrea.thuer-suter@churerfest.ch

Web: www.churerfest.ch